

„Hanno malt sich einen Drachen“ - so heißt das Buch, mit dem Herr Schiffer und Herr Severin vom Rotary Club Koblenz die Kinder der ersten Klasse überraschte.

Natürlich brachten sie nicht nur ein Buch mit, sondern eine ganze Kiste!

Nun werden wir die letzten Wochen im ersten Schuljahr weiter fleißig das Lesen üben, um dann im zweiten Schuljahr das Buch von „Hanno und seinem Drachen“ gemeinsam im Unterricht zu lesen.

Herzlichen Dank an den Rotary Club Koblenz – Ehrenbreitstein, der im Rahmen seines Projektes Leseverständnisförderung „Lesen lernen – Leben lernen“ die Freude und das Interesse am Lesen unterstützt.

Zusätzlich bekam unsere Schule zwei Europa Puzzles, die allen Klassen zur Verfügung stehen.

